



Regierungsratsbeschluss vom 15. Februar 2022

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Teilrevision der Signalisationsverordnung; Vereinfachung der Einführung von Tempo-30-Zonen und Carpooling; Vernehmlassung

P211588

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Strassen ASTRA.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die vorgeschlagenen Massnahmen des Bundes grundsätzlich, die dazu beitragen sollen, Tempo-30-Zonen einfacher einzuführen und dabei auch den Verhältnissen vor Ort mehr Gewicht zu geben. Auch die Möglichkeit für Privilegien von Mitfahrgemeinschaften im fahrenden wie im ruhenden Verkehr unterstützt er. Massnahmen zur Förderung von Mitfahrgemeinschaften, die zum Verzicht auf den Besitz oder die Nutzung eines eigenen Fahrzeuges beitragen, passen bestens in die Mobilitätsstrategie des Kantons.

